
我が国における DX 取り組みの現状と今後の政策の方向性について 

～DX レポート発表から約 2 年半経過し企業に何が起きたか～ 

 

n 概要 

経産省による DX レポート（2025 年の崖）公表から 2 年半以上が経過したが、我が国企業の DX は

どれだけ進んだのか、現状について説明し、現状を踏まえた上で、企業がとるべき取り組みや企業

の DX を推進するための政策について説明する。 

また、最新情報として、企業の変革のみならず、産業構造の変革についても議論を行っており、 

新たなデジタル産業の姿やその中での企業の姿についても紹介する。 

 

 

n 登壇者紹介 

 

沖藤 圭祐（おきとう けいすけ）氏 

 

経済産業省商務情報政策局 

情報産業課ソフトウェア・情報サービス戦略室 課長補佐  

 

 

 

 

 

 

 


